

GGEW AG stellt Stromversorgung sicher: Stromausfälle an der Bergstraße behoben

Stromausfälle in den ehemaligen Netzen der e-netz Süd Hessen GmbH & Co. KG/HSE AG im Lautertal sowie in Teilen von Heppenheim und Seeheim-Jugenheim wurden am Abend des 19.02.2015 von der GGEW AG behoben

Bensheim. Zwei Kabelfehler im Mittelspannungsnetz haben am Abend des 19.02.2015 in ganz Lautertal und in rund 15 Prozent von Heppenheim sowie Teilen von Seeheim-Jugenheim einen Stromausfall verursacht. In Heppenheim waren die folgenden Gebiete teilweise betroffen: Altstadt, Siegfriedstraße, Sonderbach, Erbach sowie komplett Kirschhausen. In Seeheim-Jugenheim war die Stromversorgung in Ober-Beerbach sowie in einem kleinen Teil von Jugenheim unterbrochen.

Der Bereitschaftsdienst der GGEW AG war mit allen Kräften vor Ort und brachte die betroffenen Anschlussnehmer so schnell wie möglich zurück ans Netz. Der Stromausfall ereignete sich um 19.45 Uhr. Um 20.26 Uhr war ganz Seeheim-Jugenheim sowie 90 Prozent der betroffenen Haushalte im Lautertal wieder am Netz. Um 21.02 Uhr war die Stromversorgung im Lautertal wieder zu 100 Prozent hergestellt. Heppenheim wurde wieder um 21.18 Uhr komplett mit Strom versorgt.

Die Stromausfälle ereigneten sich alle in Gebieten, in denen die GGEW AG am 01.01.2015 die Stromnetze von der e-netz Süd Hessen GmbH & Co. KG/HSE AG übernommen hat. Uwe Sänger, technischer Bereichsleiter GGEW AG, erklärt: „Der erhebliche Investitionsbedarf bei den ehemaligen Netzen von e-netz Süd Hessen ist uns bewusst. Wir werden massiv weiter investieren und daran arbeiten, dass unsere neuen Netze in Zukunft das gleiche Qualitätsniveau erreichen, das die Bürgerinnen und Bürger in unserem bisherigen Netzgebiet gewohnt sind.“

Bereits 2014 hat die GGEW AG insgesamt rund 15 Millionen Euro in ihre Versorgungsanlagen investiert, 2015 sollen es ebenfalls bis zu 15 Millionen Euro sein. Sänger betont, dass Netzpflege- und Ausbau wesentliche Gründe für die hohe Versorgungssicherheit der GGEW AG seien. „Mit unter einer halben Minute durchschnittlicher Stromausfallzeit pro Jahr liegen wir erheblich niedriger als der Bundesdurchschnitt – da wollen wir künftig auch mit unseren neuen Netzen hin“.

Zum Hintergrund: Am 01.01.2015 übernahm die GGEW AG von der e-netz Süd Hessen GmbH & Co. KG den Betrieb der Stromnetze im Lautertal und in Seeheim-Jugenheim, inklusive aller Ortsteile, sowie die Strom- und Erdgasnetze in Lorsch und Heppenheim, inklusive aller Ortsteile außer Ober-Laudenbach.

MEDIEN-INFORMATION Nr. 06/2015

- ◆ Die GGEW AG ist ein kommunales Unternehmen. Sie verteilt Strom, Gas und Wasser an ihre rund 140.000 Kunden. Sie betreibt das Badius-Bad und den Badesee in Bensheim. Darüber hinaus ist sie in Bensheim, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Zwingenberg, Lorsch und Lautertal für die Straßenbeleuchtung zuständig und rechnet im Auftrag der Kommunen Bensheim, Alsbach-Hähnlein und Bickenbach die Abwassergebühren ab. Aktionäre sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Seeheim-Jugenheim, Bickenbach, Alsbach-Hähnlein und Lampertheim. Gemeinsam mit ihrem Beteiligungsunternehmen ENERGIERIED GmbH & Co. KG steht die GGEW AG für Versorgungssicherheit in Südhessen. Im Netzgebiet von GGEW AG und ENERGIERIED GmbH & Co. KG wohnen fast 200.000 Menschen. Zusammen ist das Stromnetz ca. 1.600 Kilometer, das Gasnetz ca. 630 Kilometer und das Wassernetz ca. 509 Kilometer lang. Die Internet-Adresse lautet: www.ggew.de.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Susanne Schäfer (☎ 06251 – 13 01 190)